

SCHÜLER UND SENIOREN FERTIGEN COLLAGE AUS DRUCKFRISCHER NWZ



Eine Collage aus Exemplaren der Nordwest-Zeitung fertigten Schüler der Klasse 8 des Förderzentrums Habbrügger Weg gemeinsam mit den Bewohnern des „Heidehuus“ in Heide. Das Bild zeigt die Schüler Leon, Toni, Max und Fynn mit Käthe Tadsen (2. von links), Inge Plöger (Mitte) und Betreuerin Gabi Socha (3. von rechts) beim Vorbereiten der Flächen. Auch Interviews zur Nutzung der Zeitung führten die Schüler im Rahmen des **nwz**-Projekts, wie Fachlehrerin Maria Hackmann-Reuter berichtete. Die Collage werde im Rahmen eines Tags der offenen Tür im „Heidehuus“ am Sonnabend, 30. April, von 10.30 bis 16 Uhr, zu sehen sein. BILD: STEFAN IDEL